

**Kevin Feige, President Marvel Studios Ucapkan Semangat Kepada Joko Anwar dan Bumilangit Cinematic Universe;
Christine Hakim, Reza Rahadian, Dimas Anggara, dan Jefri Nichol
Gabung Bumilangit Cinematic Universe**

(Jakarta, 10 Agustus 2020) Presiden Marvel Studios dan Kepala Bidang Kreatif Marvel, Kevin Feige memberikan dukungan kepada Joko Anwar dan Bumilangit Cinematic Universe dalam acara Disney+ Hotstar Grandfest 2020. Di acara tersebut, diumumkan kerja sama Disney+ Hotstar dengan Bumilangit Cinematic Universe. Selain itu, Screenplay Bumilangit mengumumkan empat aktor aktris ternama yang akan menjadi pemeran terbaru Bumilangit Cinematic Universe (BCU).

Kevin Feige yang dikenal di dunia *entertainment* sebagai seseorang yang merupakan otak kreatif Marvel Cinematic Universe mengirimkan sebuah *video greetings* kepada Joko Anwar dan Bumilangit Cinematic Universe. Dalam video tersebut Kevin membuka dengan ucapan “Apa kabar Joko?” Lalu ia melanjutkan, “I know exactly what it was like to dream bringing epic stories to life and I’ve no doubt that the future of Indonesian filmmaking is in good hands. Don’t be afraid to expand that universe. All the best.”

Dengan sambutan tersebut, nantinya film-film dari Bumilangit Cinematic Universe produksi Screenplay Bumilangit akan ditayangkan di kanal *streaming* Disney+ Hotstar setelah penayangan bioskopnya.

Selain itu, pengumuman lain yang disampaikan di acara tersebut adalah disambutnya empat aktor aktris ternama Indonesia yang turut bergabung dalam Bumilangit Cinematic Universe. Mereka adalah Christine Hakim, Reza Rahadian, Dimas Anggara, dan Jefri Nichol. Detail mengenai proyek dan karakter apa yang mereka perankan di Bumilangit Cinematic Universe belum dapat dikabarkan.

Ke empat aktor aktris tersebut bergabung dengan nama-nama yang telah diumumkan tahun lalu yaitu Abimana Aryasatya yang berperan sebagai Gundala, Chicco Jerikho sebagai Godam, Pevita Pearce sebagai Sri Asih, Chelsea Islan sebagai Tira, Tara Basro sebagai Merpati, Asmara Abigail sebagai Desti Nikita, Hannah Al Rashid sebagai Camar, Kelly Tandiono sebagai Bidadari Mata Elang, Joe Taslim sebagai Mandala, Vanesha Prescilla sebagai Cempaka, Della Dartyan sebagai Nila Umaya, Ario Bayu sebagai Ghani Zulham, Bront Palarae sebagai Pengkor, Lukman Sardi sebagai Ridwan Bahri, Daniel Adnan sebagai



Tanto Ginanjar, Tatjana Saphira sebagai Mustika Sang Kolektor, Adhistry Zara sebagai Virgo, Dian Sastrowardoyo sebagai Dewi Api, dan Nicholas Saputra sebagai Aquanus.

Bumilangit Cinematic Universe merupakan jalinan cerita yang tersambung satu sama lain dibuat berdasarkan karakter yang tergabung di Bumilangit, sebuah perusahaan hiburan berbasis karakter terdepan di Indonesia yang mengelola pustaka karakter terbanyak, sekitar 1000 lebih karakter ciptaan banyak komikus legendaris Indonesia.

Setelah tahun lalu sukses dengan ‘Gundala’, film pembuka untuk Bumilangit Cinematic Universe yang merupakan box office. Dua film lagi sedang digarap yaitu ‘Virgo and the Sparklings’ yang disutradarai oleh Ody C. Harahap dan ‘Sri Asih’ disutradarai oleh Upi.

Tentang Bumilangit

Berdiri tahun 2003, Bumilangit merupakan tonggak awal dimulainya sebuah ikhtiar untuk membangkitkan kembali budaya penceritaan komik bertema kepahlawanan di Indonesia. Bumilangit adalah sebuah keluarga bagi banyak seniman pencipta dari generasi awal hingga kini, juga bagi para penggemar setia yang selalu menghargai karya-karya seniman.

Kini Bumilangit menjadi sebuah perusahaan hiburan berbasis karakter terdepan di Indonesia yang mengelola pustaka karakter terbanyak, lebih dari 1,100 karakter-karakter komik yang telah diterbitkan selama enam puluh tahun terakhir. Kekuatan dari karakter-karakter ini tidak hanya berdasarkan popularitas semata, tetapi melainkan pada kekayaan cerita komik dari setiap karakter.

Tentang Screenplay Films

Screenplay Films adalah perusahaan produksi inovatif yang telah memproduksi film Indonesia dari berbagai genre. Screenplay Films selalu memproduksi film-film Indonesia yang berkualitas dan bertujuan untuk mengangkat konten lokal dan menjadikannya materi yang dapat dipasarkan secara internasional.

Dikenal melalui genre romansa remaja, aksi, dan horor. Screenplay Films yang sudah merilis film-film seperti ‘Sebelum Iblis Menjemput’, ‘The Night Comes For Us’ dan tahun ini ‘Orang Kaya Baru’ dan ‘Hit & Run’. Ke depannya Screenplay Films masih terus memproduksi film-film Indonesia dari beragam genre.

[Media contact]

Poplicist Publicist

Nazyra C. Noer

Email: poplicist@gmail.com

Mobile: +62 815-1141-9009